

L'Indépendant, 15/11/24

Les Angles : les sapeurs-pompiers du Capcir occupent le terrain



Les pompiers sont sur tous les fronts, ici lors de la cérémonie du 11-Novembre avec le maire de Matemale et conseiller départemental, Michel Garcia.

En plus de leurs interventions, les sapeurs-pompiers sont présents toute l'année sur diverses manifestations. Cette année, les sapeurs-pompiers du Centre d'incendie et de secours (CIS) Capcir sont sur tous les fronts. Dernièrement, l'ensemble du corps du centre était présent à la cérémonie commémorative de l'Armistice du 11 novembre 1918. Près d'une vingtaine de pompiers volontaires s'est déplacée aux Angles, Matemale et Formiguères.

D'autre part, le CIS s'emploie à avoir dans ses rangs un effectif stable. Aussi, l'année 2024 aura vu l'aboutissement d'une campagne de recrutement mise en place par le CIS soutenue par le Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) des Pyrénées-Orientales. Quatre sapeurs-pompiers volontaires ont ainsi été recrutés et ont terminé leur formation pour être opérationnels l'hiver prochain.

Quatre autres futurs pompiers volontaires seront formés durant l'année 2025 afin de renforcer les équipes de pompiers du secteur du Capcir. Pour rappel, un jeune peut, dès 13 ans, se former au sein de la section des Jeunes sapeurs-pompiers (JSP). Cet apprentissage a lieu tout au long de l'année scolaire tous les samedis après-midi dans une caserne différente du plateau cerdan ou capcinois. Ces pompiers, en plus de leurs activités professionnelles, assurent les secours tout au long de l'année. Sous peu, ces mêmes pompiers, tous

volontaires, viendront vous solliciter pour proposer leur calendrier 2025. Réservez-leur l'accueil qu'ils méritent !

Si vous souhaitez incorporer cette corporation ou la Section des jeunes sapeurs-pompiers, n'hésitez à prendre contact avec le chef de centre de votre secteur.